

a la plaza de Profesor adjunto de «Petrología» (segunda Adjunta), vacante en la Facultad de Ciencias de esta Universidad, a los señores siguientes:

Presidente: Don Luis Carlos García de Figuerola.
Vocales: Don Manuel Jullivert Casagualda y don Jaime Tuvois Santonja.
Suplente: Don Siro Arribas Jimeno.

Oviedo, 21 de diciembre de 1968.—El Rector, José Virgili Vinadé.

RESOLUCION de la Universidad de Santiago por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Literatura inglesa» de la Facultad de Filosofía y Letras de la citada Universidad

A propuesta de la Junta de Facultad de Filosofía y Letras y en uso de las atribuciones que le confiere el artículo 4.º de la Orden de 31 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de junio).

Este Rectorado ha tenido a bien designar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Literatura inglesa» de la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, convocado por Orden ministerial de 8 de enero de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 24), y que estará integrado en la forma siguiente:

Presidente: Ilustrísimo señor don Ramón Otero Túñez.
Vocal: Doctor don Emilio Lorenzo Criado.
Secretario: Doctor don Esteban Pujals Fontrodona.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Santiago, 30 de noviembre de 1968.—El Secretario general, José A. Sainz Cantero.—V.º B.º, el Rector, Manuel García Garrido.

RESOLUCION de la Universidad de Valencia por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Pediatría y Puericultura» de la Facultad de Medicina de dicha Universidad

A propuesta de la Facultad de Medicina de esta Universidad, este Rectorado ha tenido a bien nombrar el Tribunal que a continuación se consigna para que juzgue el concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 29 de julio de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 20 de agosto), para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Pediatría y Puericultura».

Presidente: Doctor don Ernesto Sánchez Villares.
Vocales: Doctor don Leopoldo López Gómez y Doctor don Francisco Javier García-Conde Gómez.
Suplente: Doctor don José Esteller Luengo.

Lo que se anuncia en cumplimiento de lo dispuesto en el número cuarto de la Orden de 31 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de junio).

Valencia, 6 de diciembre de 1968.—El Rector, Juan J. Barcia Goyanes.

RESOLUCION de la Universidad de Zaragoza por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Química general» (tercera Adjunta) de la Facultad de Ciencias de dicha Universidad.

En cumplimiento de las disposiciones vigentes, este Rectorado hace público lo siguiente:

Se declaran admitidos, por reunir las condiciones exigidas en la convocatoria a los señores que a continuación se expresan, aspirantes al concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 15 de octubre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 29), para cubrir la plaza de Profesor adjunto de «Química general» (tercera Adjunta), vacante en la Facultad de Ciencias de esta Universidad:

D. Juan Francisco Cacho Palomar.
D. José Luis Marial París.
D. Luis Oro Giral.
D. Pascual Lahuerta Peña.
D. Carlos Irazo Villacampa.
D. Víctor Riera González.

Zaragoza, 16 de diciembre de 1968.—El Rector, J. Casas.

RESOLUCION de los Tribunales de los concursos-oposición a las plazas de Profesores adjuntos de los grupos I, III, IV, V y VI de la Escuela Superior de Ingenieros Industriales de Barcelona por la que se señalan lugar, días y horas para la presentación de los opositores.

De conformidad con las disposiciones vigentes se convoca a los señores aspirantes admitidos a los concursos-oposición

para cubrir las plazas de Profesores adjuntos de los grupos I, «Matemáticas»; III, «Geometría descriptiva»; IV, «Físicas»; V, «Mecánicas»; y VI, «Dibujos», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Barcelona, para que efectúen su presentación ante los Tribunales correspondientes en los días y horas que a continuación se relacionan y en los locales de la Jefatura de Estudios del Centro:

Grupo I, «Matemáticas», día 29 de enero, a las diez horas.
Grupo III, «Geometría descriptiva», día 29 de enero, a las doce horas.
Grupo IV, «Físicas», día 30 de enero, a las diez horas.
Grupo V, «Mecánicas», día 30 de enero, a las doce horas.
Grupo VI, «Dibujos», día 31 de enero, a las diez horas.

Barcelona, 10 de diciembre de 1968.—Los Presidentes, Damián Aragonés, Gregorio Ras, Enrique Ras, Damián Aragonés y José Panadés.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho del Trabajo» de la Facultad de Derecho de la Universidad de La Laguna por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir una plaza de Profesor adjunto, adscrita a «Derecho del Trabajo», vacante en la Facultad de Derecho de esta Universidad, para el día 6 de marzo próximo, a las once de la mañana, en la citada Facultad.

El cuestionario se hará público con quince días de antelación al comienzo de estos ejercicios y estará a disposición de los interesados en la Secretaría de la Facultad.

La Laguna, 7 de enero de 1969.—El Presidente del Tribunal, Alejandro Nieto García.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Lingüística y Literatura latinas» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Santiago por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Lingüística y Literatura latinas» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Santiago, convocada por Orden ministerial de 13 de mayo de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de junio), para el día 5 de febrero, a las dieciocho horas en la Facultad expresada, para realizar el primer ejercicio.

El temario estará a disposición de los opositores quince días antes de la fecha propuesta para la realización del primer ejercicio.

Santiago, 19 de diciembre de 1968.—El Presidente del Tribunal, Manuel C. Díaz Díaz.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Guipúzcoa por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso convocado para la provisión en propiedad de una plaza de Ayudante de Montes de esta Corporación.

En relación con el concurso convocado para la provisión en propiedad de una plaza de Ayudante de Montes de esta excelentísima Diputación, se hace público que la composición del Tribunal Calificador del mismo será la siguiente:

Presidente: Don Santiago San Martín Morales, Diputado provincial, por delegación del que lo es de la Corporación.

Vocales:

Dña Ana María Aróstegui Otegui, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don Antonio Checa de Codec, en representación del Profesorado Oficial del Estado.

Don Juan Manuel Sánchez Gómez, en representación del Colegio Oficial de Peritos de Montes.

Don José María Azqueta Goitia, Ingeniero encargado del Servicio de Catastro.

Secretario: Don Sebastián Goróstidi Zubillaga, Jefe de la Sección de Hacienda y Economía.

Contra la citada composición del Tribunal podrá interponerse recurso de reposición en el plazo de quince días, a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», ante el Ilustrísimo señor Presidente de la Corporación.

San Sebastián, 7 de enero de 1969.—El Presidente, Juan María de Araluce.—155-A.